

Un nouveau méthaniseur est installé dans l'Allier, le troisième du département. Il est utilisé pour produire du biogaz à partir de la fermentation de matières organiques. On compte 450 équipements de ce type en France. Le dernier est installé par 3 céréaliers sur l'exploitation de Julien Deville. L'équipement compte une cuve de 3.000 m³ à une température de 40 ° dans laquelle est agitée en permanence la matière. L'électricité est réinjectée dans le réseau [ENEDIS](#) et la production représente l'équivalent des deux villages voisins de Le Theil et de Boussac. 4 élevages fournissent le fumier pour 3.500 tonnes à l'année. Les exploitants peuvent réduire leur utilisation d'engrais chimiques, d'herbicide. 2 M€ ont été investis et seront amortis sur 8 ans.